

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian pada bab-bab sebelumnya, maka penulis dapat mengambil kesimpulan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Profitabilitas pada perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2020 tidak begitu fluktuatif dan berdampak pada keuntungan dividen yang dibagikan. Hal tersebut dibuktikan dengan penghitungan rata rata *Return on Assets* 2015 adalah 0,21%, dan pada tahun 2020 adalah 0,11%.
2. Harga saham rata-rata dari saham kuartal perusahaan makanan dan minuman menunjukkan adanya fluktuasi. Sehingga investor mendapatkan keuntungan dan tingkat keamanan investasi diperusahaan yang terbilang tinggi. Hal tersebut dibuktikan dengan kenaikan harga saham yang terdaftar di BEI tahun 2015 – 2020 pada tiap tahunnya mulai dari tahun 2015 dengan rata rata 2804,5 sampai tahun 2020 dengan rata rata 6495,75.
3. Profitabilitas berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2020. Diperoleh nilai f-hitung = 28,807 dan nilai signifikansi sebesar 0,000. Nilai f-hitung tersebut kemudian dibandingkan dengan nilai f-tabel pada taraf 5% ( $df=1, 36= 4,11$ ), sehingga hasil f-hitung menunjukkan angka yang lebih besar dari f-tabel ( $28,807 > 4,11$ ). Kemudian, hasil uji signifikansi menunjukkan

angka yang lebih kecil dari taraf signifikansi ( $0,000 < 0,05$ ). Dari kedua hasil tersebut, maka dapat diasumsikan bahwa  $H_0$  ditolak atau terdapat pengaruh yang signifikan antara profitabilitas dan harga saham pada perusahaan makanan dan minuman pada perusahaan yang terdaftar di BEI tahun 2015-2020 dan profitabilitas menyumbang pengaruh cukup kuat sebesar 45,9%.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah dipaparkan, maka diajukan beberapa poin saran, sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan, sangat penting untuk memperhatikan perkembangan laporan keuangan dan mengatur manajemen keuangan dengan baik. Pelaporan sesuai dengan laju pertumbuhan perusahaan dan laba sangat penting guna menentukan harga saham di masa mendatang.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk dapat menambah jumlah perusahaan yang dijadikan sampel penelitian dengan ketentuan memenuhi kriteria sampel penelitian. Selain itu, menambah pembahasan terkait faktor-faktor lain yang menjadi limitasi pada penelitian ini sangat diperlukan guna memperkaya pembahasan terkait faktor-faktor penentu harga saham. Bagi peneliti selanjutnya juga diharapkan bisa memperkaya dan memperluas objek penelitian perusahaan. Pada penelitian sekarang, perusahaan tambang dan mineral merupakan objek penelitian. pada penelitian selanjutnya diharapkan untuk menambahkan fokus penelitian pada objek penelitian seperti perusahaan manufaktur, perusahaan dagang, perusahaan jasa, dan/atau perusahaan ekstraktif.